

La troupe de théâtre a quarante ans



Quarante ans déjà... Voilà quarante ans, des mordus du théâtre ont décidé de construire de leurs propres mains une salle de théâtre, celle qui existe aujourd'hui, après avoir joué dans un atelier de menuiserie.

1947 est donc l'année où s'est jouée la première pièce de théâtre dans cette salle et son titre *La neige qui tombe*.

Pour fêter son quarantième anniversaire, la troupe a décidé de taper fort et de présenter un spectacle de haute gamme.

C'est pourquoi la pièce retenue est *Le Bourgeois Gentilhomme*, comédie ballet de Molière, qui permet d'associer au théâtre classique, de la danse et de la musique.

Les musiciens qui feront la partie musicale sur scène avec des instruments anciens, ne sont autres que ceux du groupe instrumental *Saltarel* bien connus à La Roche, en Vendée et dans les Pays-de-la-Loire. Ils se sont d'ailleurs déjà produits en l'église de La Génétouze, lors d'un week-end culturel.

Le plateau sera aussi riche en acteurs et actrices puisqu'il y en aura une vingtaine sur scène.

Enfin, un groupe de jeunes filles s'exercent assidûment à la danse pour présenter de forts beaux ballets.

Ajouter à cela un splendide décor et de magnifiques costumes et vous aurez l'un des plus beaux spectacles de ces dernières années.

Retenez les dates et n'oubliez pas de réserver vos places (pour être placé au mieux) auprès de : Annick Arnaud, tél. 51.34.87.62, rue de la Levrette : samedi 17 janvier, 24 janvier, 30 janvier, à 20 h 45 ; dimanche, 18 janvier, 25 janvier, 1^{er} février, à 15 h.

